

El nacimiento

Versículos de Estudio

<http://ministerios710.blogspot.com/2015/04/fecha-del-nacimiento-de-jesus.html>

Bosquejo

el emperador de roma, augusto mandó hacer un censo. José pertenecía a la familia de David y tuvo que ir a Belén donde había nacido David.

Luego de seis meses nació Jesús, lo cual coincide con la fiesta de Sucot (Tabernáculos, cuando Dios hizo su templo en la tierra) en esa fiesta es costumbre hacer tiendas (sucot) donde moraban 7 días, la comida se servía en un lecho de paja para animales (lo que se tradujo como pesebre), Jesús al nacer fue puesto en ese lugar reafirmando que es el Pan de Vida.

Un ángel se les apareció a unos pastores y les dio la buena noticia que el Salvador había nacido, muchos ángeles aparecieron alabando a Dios. Los pastores fueron de prisa a Belén, y saliendo de ahí contaron lo que el ángel les había dicho.

Al octavo día fue circuncidado en la fiesta conocida como el Último Gran Día (de una fiesta de una semana de panes sin levadura + 1 Shabbat especial) así Dios diseñó estas fiestas para ubicar los nacimientos de Jesús y de Juan. Allí estaban Simeón en el templo y Ana la profetiza, quienes confirmaron que se estaba cumpliendo la promesa del mesías.

Los sabios de oriente llegaron con regalos para Jesús, pero cómo se enteraron astrónomos Babilonios acerca del Mesías Hebreo? Lo más probable es que sea por influencia de Daniel y que los regalos provengan de la fortuna que tuvo él mismo ya que no tuvo descendencia, ellos llegaron porque vieron una conjunción de planetas y estrellas en el cielo.

Herodes al buscar al niño Rey, mató a los niños menores de 2 años, y al intentar matar al hijo de Zacarías, decapitó a éste quién era el Sumo Sacerdote, dejando en la práctica a su hijo Juan como Sumo Sacerdote, pero escondido en el desierto, luego de eso los sacerdotes "fariseos" que lo siguieron usurparon el puesto de Juan, por eso para que Jesús inicie su ministerio primero tuvo que ir con el Sumo Sacerdote para que sea presentado como el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo.

Temas

Jesús, Dios mismo hizo su templo en la tierra. Se hizo carne y habitó entre nosotros.

Jesús es el pan de Vida

Dios cumplió su promesa de enviar al Salvador

Juan era el Sumo Sacerdote escogido por Dios

El nacimiento

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es Cristo, el Señor.
- Lucas 2:11
- Yo creo en Jesús, mi Salvador.
- Jesús es el Pan de Vida.
- Jesús es el Cordero que quita el pecado del mundo.
- Soy salvo por Jesús.
- ¿Dónde tuvo que nacer Jesús porque no había lugar para hospedarse?
- ¿Para qué fue llevado Jesús al templo a los 8 días de nacido?
- ¿Cómo se enteraron los sabios del oriente del nacimiento de Jesús?
- ¿Para Dios, qué cargo tendría Juan, el bautista?



El nacimiento

Preguntas

1 ¿Dónde tuvo que nacer Jesús porque no había lugar para hospedarse?

.....

.....

2 ¿Para qué fue llevado Jesús al templo a los 8 días de nacido?

.....

.....

3 ¿Cómo se enteraron los sabios del oriente del nacimiento de Jesús?

.....

.....

4 ¿Para Dios, qué cargo tendría Juan, el bautista?

.....

.....

Historia

Y Jose subio de _____, de la ciudad de Nazaret, a Judea, a la ciudad de _____, que se llama _____, por cuanto era de la casa y familia de David; para ser empadronado con _____ su mujer, desposada con el, la cual estaba _____. Y acontecio que estando ellos alli, se cumplieron los dias de su _____. Y dio a luz a su _____ primogenito, y lo envolvió en _____, y lo acostó en un _____, porque no habia lugar para ellos en el _____.

None

None